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          Vor der Morgendämmerung ist es immer am dunkelsten

                 Pastor JD Farag

Heute möchte ich mit Ihnen über das Sprichwort sprechen, das Sie sicher schon einmal gehört haben: "Vor der
Morgendämmerung  ist  es  immer am dunkelsten."  Und  ich  möchte  darüber  sprechen,  wie  es  sich  auf  die
biblische Prophetie bezieht. Ich denke, Sie werden mir zustimmen, dass die Welt heute mit jedem Tag immer
böser wird, und es scheint, dass sie von Tag zu Tag dunkler wird. Yeah! 

Was ist das für eine Einführung? Aber Gott! So wie die dunkelste Zeit der Nacht kurz vor dem Sonnenaufgang
ist,  so  ist  auch  die  dunkelste  Zeit  der  menschlichen  Geschichte  kurz  vor  der  Wiederkehr  des  Sohnes.
Unmittelbar vor der Wiederkunft Jesu und der Entrückung der Gemeinde wird es die dunkelste Zeit der Nacht
in der Geschichte der Menschheit sein. 

Das Böse und Übel wie diese werden jedoch noch schlimmer werden, und die Welt wird noch dunkler werden,
je näher der Tag rückt, und hier ist der Grund dafür. Die biblische Prophetie sagt uns, warnt uns davor, wie
schlimm es unmittelbar vor der Entrückung der Gemeinde sein wird, und es wird immer schlimmer. Ich meine,
seien wir ehrlich zu uns selbst. Wir können das nicht anders präsentieren als die Realität dessen, was geschieht.
Es wird sehr dunkel und die Welt wird sehr schlimm, aber das ist eine gute Sache, denn wenn die Welt immer
gefährlicher und  schlimmer wird, können wir wissen, dass die Entrückung der Gemeinde vor der Tür steht.
Denn auch hier sagt uns die Bibel, wie die Welt zur Zeit des Endes aussehen wird. 

Ich möchte mit 2.Timotheus, Kapitel 3, beginnen, und zwar mit Vers 1, einer sehr bekannten Stelle. Der Apostel
Paulus schreibt durch den Geist an Timotheus:  "Das aber wisst, dass in den letzten Tagen gefährliche Zeiten
kommen werden." 

Und er fährt nun fort, 19 Merkmale, dafür aufzuzählen, 19 Kennzeichen, wie diese gefährlichen Zeiten in den
letzten Tagen, die kommen werden, aussehen werden. Hören Sie sich diese Liste an, und während ich sie
vorlese, sehen Sie sie sich an, denn sie liest sich wie Ihre Nachrichtenmeldungen. 

"Denn  die  Menschen  werden  selbstsüchtig  sein,  geldgierig,  prahlerisch,  hochmütig,  Lästerer,  den  Eltern
ungehorsam, undankbar,  unheilig,  lieblos, unversöhnlich,  Verleumder,  zügellos, brutal,  Verächter  des Guten,
Verräter, eigensinnig, hochmütig, vergnügungssüchtig und nicht gottesfürchtig, die eine Form der Frömmigkeit
haben, aber ihre Kraft verleugnen. Von solchen Leuten wendet euch ab!" 

Übrigens, das wurde an die Gemeinde geschrieben. Timotheus, ein Pastor dieser Gemeinde, dieser Brief ist an
ihn geschrieben und wird der Gemeinde vorgelesen,  nicht  der Welt.  Diese Liste:  Ich werde sie nicht  noch
einmal lesen, also keine Sorge. Ich sollte; ich werde es nicht tun. Aber dies war eine Beschreibung dessen, was
in der Gemeinde in den letzten Tagen geschehen würde, wenn die gefährlichen Zeiten kommen. 

Als der Apostel Paulus an die Gemeinde in Ephesus schreibt, Epheser Kapitel 5, beginnend in Vers 15, sagt er:
"So seht nun sorgfältig darauf, wie ihr euer Leben führt, nicht als Unweise, sondern als Weise," (und hier ist der
Grund dafür) "und kauft die Zeit aus, denn die Tage sind böse." 

Dies ist  nicht die Zeit,  um herumzuspielen. Die Welt,  in der wir heute leben, ist  kein Spielplatz. Sie ist  ein
Schlachtfeld, und traurigerweise spielen viele Christen heute Gemeinde. Ich werde noch einen Schritt weiter
gehen. Darf ich sagen, traurigerweise; und ich sage das mit gebrochenem Herzen, nicht um zu verurteilen oder
mit dem Finger zu zeigen, aber so mancher Pastor spielt heute auch Gemeinde, leider. 

Epheser Kapitel 6; dies ist eine sehr bekannte Stelle, die von der Waffenrüstung Gottes spricht. Ich möchte Ihre
Aufmerksamkeit  auf  den  ersten  Teil  von  Vers  13  lenken,  wo  Paulus  sagt:  "Darum  ergreift  die  ganze
Waffenrüstung Gottes," (und hier ist wieder das Warum, das "Warum" hinter dem "Was"),  "damit ihr fähig
seid, an dem bösen Tag zu widerstehen." Das ist der Grund. 

Und dann sagt Jesus im Matthäus-Evangelium, Kapitel 24,37: "Denn wie es in den Tagen Noahs war, so wird es
sein beim Kommen des Menschensohns." Wollen Sie wissen, wie es in den Tagen Noahs war? Nun, Sie wissen,
wie sie waren. 
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In Genesis, Kapitel 6, wird uns gesagt, wie sie waren. Ich möchte Vers 5 lesen.  "Und der HERR sah, dass die
Bosheit des Menschen auf der Erde groß war und" (hören Sie zu) "alles Sinnen der Gedanken, seines Herzens nur
böse den ganzen Tag." 

Wow! Lassen Sie das auf sich wirken. Mit anderen Worten, ständig, die ganze Zeit, nur böse, nur böse, ständig,
und jede Absicht, jeder Vorsatz, jeder Gedanke des Herzens war nur böse, ständig. Ich habe dieses Bild vor
meinem geistigen Auge, dass es so schlimm war, dass sie morgens aufwachten und darüber nachdachten neue
böse Dinge zu erfinden. So böse war der Mensch geworden. Und Jesus sagt, dass es, wenn er wiederkommt, so
sein wird wie in den Tagen Noahs. Ich würde behaupten, dass wir in einer Zeit leben, die sicherlich mit den
Tagen Noahs konkurrieren kann, der Zunahme von Bosheit und Dunkelheit. 

Wenn Sie mir gestatten, möchte ich die verbleibende Zeit unserer heutigen Zeit dazu nutzen, dies zu erläutern.
Und mit der Hilfe des Heiligen Geistes hoffe ich tatsächlich, dass dies eine Ermutigung für Sie sein wird. Ich
möchte einfach mit Ihnen teilen, womit der Herr mich in der letzten Woche ermutigt hat, und ich hoffe, dass es
auch für Sie eine Ermutigung sein wird. Aber um das zu tun, werden wir jetzt den Livestream auf YouTube und
Facebook beenden und Sie auf JDFarag.org umleiten. 

In der letzten Woche wurde ich von einer Reihe von Leuten auf eine weitere Pandemieübung aufmerksam
gemacht, die an "Event 201" im Jahr 2019 erinnerte. Wir haben Event 201 in früheren Updates ausführlich
behandelt, aber ich werde einfach kurz erklären, was es ist oder war. Es fand am 18. Oktober 2019 in New York
City statt. Orientieren Sie sich hier an der Zeitschiene, Oktober 2019. Und das war - und übrigens, Sie können
immer noch online gehen und sich die Videos dieser Übung, dieser Simulation, ansehen. Es handelte sich um
eine  Pandemieübung  auf  hohem Niveau,  bei  der  ein  globaler  Ausbruch  simuliert  wurde,  was  sie  "fiktives
Coronavirus"  nannten.  Hmm,  Oktober  2019,  woher  wussten  sie  das?  Die  Veranstaltung  wurde  vom
Weltwirtschaftsforum, der Bill and Melinda Gates Foundation und der John's Hopkins University ausgerichtet. 

Spulen wir vor zum März 2021, die NTI (Nuclear Threat Initiative [Nukleare Bedrohung]), die übrigens von der
Bill  and  Melinda  Gates  Foundation  finanziert  wird,  derselben  Stiftung,  die  auch  die
Weltgesundheitsorganisation  finanziert,  nun,  die  NTI  schloss  sich  mit  der  Münchner  Sicherheitskonferenz
zusammen,  um  eine  Schreibtisch-Übung  zur  Reduzierung  von  biologischen  Bedrohungen  mit  hohem
Gefährdungspotenzial  durchzuführen. Die Übung untersuchte Lücken in der nationalen und internationalen
Biosicherheits- und Pandemievorbereitungsarchitektur und untersuchte Möglichkeiten zur Verbesserung der
Präventions- und Reaktionskapazitäten für biologische Ereignisse von hoher Tragweite. 

Von welchen biologischen Ereignissen ist hier bitteschön die Rede? 

Wenn  Sie  auf  Seite  8  dieser  herunterladbaren  36-seitigen  PDF-Datei  kommen,  zu  der  wir  einen  Link
bereitgestellt  haben,  lesen  Sie  Folgendes,  und  ich  zitiere:  "Das  Übungsszenario  wurde  in  Absprache  mit
technischen und politischen Experten entwickelt  und stellte eine tödliche, globale Pandemie dar, bei der ein
ungewöhnlicher Stamm des Affenpockenvirus auftritt und sich schließlich weltweit ausbreitet. 

Im weiteren Verlauf des Szenarios wird deutlich, dass der erste Ausbruch durch einen Terroranschlag verursacht
wurde,  bei  dem  ein  Erreger  verwendet  wurde,  der  in  einem  Labor  mit  unzureichenden
Biosicherheitsvorkehrungen  und  schwacher  Aufsicht  entwickelt  wurde.  Die  Übung  (hören  Sie  zu),  das
Übungsszenario endet mit mehr als 3 Milliarden Fällen und 270 Millionen Todesopfern weltweit. Als Teil des
Szenarioentwicklungsprozesses  führte  das  NTI  im  Dezember  2020  eine  virtuelle  Konsultation  mit  Experten
durch." 

Verzeihen Sie, wenn ich kichere, aber das habe ich letzte Woche gehört. Ich weiß nicht, wer das gesagt hat,
aber ich denke, es beschreibt das Bild ganz gut. Der Feuerwehrmann ist der Brandstifter. Lassen Sie mich das
noch einmal versuchen, dasselbe auf eine andere Art und Weise zu sagen. Die Brandstifter haben das Feuer
gelegt, und dann tauchen sie als Feuerwehr am Tatort auf, um das Feuer zu löschen. Verstehen Sie? Hmm. 
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Nun, wie Sie sich vorstellen können, erregte dies die Aufmerksamkeit vieler Menschen, und zwar zu Recht, so
sehr, dass NTI am Dienstag letzter Woche, dem 24.Mai eine offizielle Erklärung und FAQ zu dieser Schreibtisch-
Übung veröffentlichen musste. Die Leute begannen, Fragen zu stellen. Moment mal, Sie haben diese Übung mit
einem  Affenpockenvirus  durchgeführt,  das  ausbricht,  auftaucht  und  sich  weltweit  verbreitet?  Darin
unternehmen sie verzweifelt mehrere fehlgeschlagene Versuche, dies als reinen Zufall abzutun, zumal die oben
erwähnte  PDF-Datei  auf  Seite  10  ein  Szenario  enthält,  in  dem ein  Affenpockenausbruch  am 15.Mai  2022
auftritt. Das heutige Datum ist der 29. Mai, richtig? 

Moment, lassen Sie mich sehen, ob ich das richtig verstanden habe. Sie simulieren also einen Ausbruch des
Affenpockenvirus, und in dieser Simulation, dieser Schreibtisch-Übung, präsentieren sie das Szenario, dass der
Ausbruch am 15. Mai 2022 stattfindet. Ich kann mich irren, aber ich glaube, das könnte genau der Tag sein, den
wir auf unseren Fernsehbildschirmen gesehen haben, der jetzt plötzlich genau im Zeitplan liegt. Woher wussten
sie das? Hmm. Dinge, die Sie Hmm machen lassen. 

Hier ist noch was für Sie. Ich habe vergessen, wer es gesagt hat, aber es geht ungefähr so: "Der beste Weg, die
Opposition zu kontrollieren, ist,  sie anzuführen." Als wäre das nicht schon schlimm genug, heißt es in dem
Szenario  auch  noch,  dass  die  Affenpocken  so  entwickelt  wurden  (hören  Sie  genau  zu),  dass  sie
impfstoffresistent  sind  (da  haben  wir  es  wieder)  und  dass  es  "internationale  Herausforderungen  in  der
Lieferkette" geben würde. 

Nun, es ist vielleicht sogar noch bösartiger und dunkler, als wir denken. Bitte hören Sie mir zu. Es gibt viele, die
glauben,  dass  die  besagten  Affenpocken  tatsächlich  der  Gürtelrose  sehr  ähnlich  sind,  die  eine  bekannte
Nebenwirkung der COVID-Injektion ist. Und wenn dies wahr ist, dann sollte es nicht überraschen, dass dies eine
weitere Täuschung ist,  um die böse Agenda eines globalen Völkermordes zu vertuschen, den das Buch der
Offenbarung in prophetischen und anschaulichen Details beschreibt. 

Ich möchte nicht, dass Sie davon schockiert sind, aber ich werde es tatsächlich zu Ende bringen. Mir geht es
gut. Sind Sie OK? Ich werde es so beenden, wie wir es begonnen haben, und ich werde einfach sagen: Ja, es
wird sehr bösartig und sehr dunkel, aber das bedeutet, dass Jesus kommt! 
Denn noch einmal - ja, preist den Herrn! (Beifall) 

Ich will damit eigentlich etwas erreichen, und ich wollte die Zeit haben, damit ich am Ende nicht in Eile bin, mit
Ihnen einfach von meinem Herzen zu dem Ihren zu teilen. Es gibt so viele Menschen, die wirklich zu kämpfen
haben, und es wird einfach so finster und so schwer, und die Tage werden so böse, und viele verlieren den
Mut. Und für manche kann der Herr nicht früh genug kommen, weil viele nur noch am seidenen Faden hängen.
Und dann zu wissen, dass es möglicherweise noch schlimmer werden wird! Herr, ich weiß nicht, wie ich das
schaffen  soll!  Herr,  bitte,  wenn  Du  uns  nicht  von  hier  entrückst,  z.B.  jetzt,  weiß  ich  nicht,  wie  ich  das
durchstehen soll. 

Nun, ich möchte Sie wieder mit etwas ermutigen, was der Herr mir in der letzten Woche gedient hat. Wir, die
wir  an  Jesus  Christus  glauben  und  ihm  nachfolgen,  haben  die  Gewissheit,  die  Gewissheit  von  Gottes
unverbrüchlichen Verheißungen. In der gesamten Heiligen Schrift werden uns Verheißungen gegeben - und
Gott kann kein Versprechen brechen. Gott hat uns Sein Wort gegeben. Gott wird Sein Wort bewahren, und Gott
wird Sie bewahren! Er wird Sie niemals verlassen. Er kann nicht!  Er  wird Sie immer von all  Ihren Ängsten
befreien. Wie? Ich weiß es nicht. Ich weiß nicht wie, ich weiß nicht auf welche Art, ich weiß nicht wann. 

Das ist die Hauptsache, nicht wahr? Denn das "Wann" - ich möchte, dass das "Wann" jetzt ist, aber das Timing
des Herrn ist immer perfekt. Und der Kampf ist dieser: Denn wir sehen, wie die Welt von Tag zu Tag böser und
finsterer wird, und wir kennen die Verheißungen Gottes, aber es geht von der Dunkelheit des Bösen der Tage,
in denen wir leben, bis zu dem Zeitpunkt, an dem die Posaune erklingt. 
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Und ich möchte Ihnen eine Frage stellen. Glauben Sie wirklich, dass Gott Sie jetzt verlassen oder aufgeben
wird? Sie wissen, dass Gott Sie durchbringen wird, egal wie schlimm es ist, egal wie schlimm es wird. Es kann
nichts daran ändern, wie gut Gott ist. 

- Ja, aber Pastor, bei allem Respekt - ich mochte diese Einleitung schon immer - bei allem Respekt, Sie haben
keine Ahnung, was ich durchmache.
Nun, ich nicht, aber Gott schon. 
- Ja, aber es wird wirklich schwer. Ich weiß nicht, wie ich es schaffen soll. Ich meine, es ist nicht nur ein Tag nach
dem anderen. Es ist wie ein Moment nach dem anderen.

Nun, der Herr ist da, und der Herr wird Ihnen beistehen. Darf ich es so sagen? Er hat viel zu viel in Sie investiert.
Das ist Ihnen doch klar, oder? Kennen Sie das Gleichnis von der teuren Perle, wo der Typ hingeht und alles
verkauft, um diesen Besitz zu kaufen, um diese Perle zu bekommen? Wir sind die Perle, und Er hat uns erkauft,
und es hat Ihn alles gekostet. Und Er liebt uns so sehr, und Er hat so viel in uns investiert, dass Er uns niemals
aufgeben wird! 

Er weiß genau, was du brauchst, noch bevor du es brauchst, noch bevor du es betest. Übrigens werden wir
darüber in Jakobus sprechen. Er weiß genau, was du brauchst, und er wird dir immer alles geben, was du
brauchst, und zwar zu dem Zeitpunkt, zu dem du es brauchst. Wir wollen aber, dass Er das vorher tut, damit wir
wissen, dass es da ist. Wir sind genau wie die Israeliten, nicht wahr? Wir wollen heute das Manna von morgen,
damit ich heute Nacht besser schlafen kann, weil ich weiß, dass es da ist. Nein, du musst Mir einfach vertrauen.
Es wird da sein. Moment, woher soll ich das wissen? Oh, es wird da sein. 

Ich bin mir ziemlich sicher, dass Sie, wenn Sie die Berichte in der Heiligen Schrift durchgehen, kein einziges Mal
finden werden, wo die Israeliten aufwachten und das Manna nicht da war oder es zu spät kam, Probleme in der
Versorgungskette. (Gelächter) Nein, es war immer da. Was ist der Sinn der Sache mit dem Manna? 

Sie wissen, dass das Manna übrigens ein Typus für Christus ist? Und der Sinn des Ganzen war, dass ich möchte,
dass ihr mir vertraut. Denn alles in uns sträubt sich dagegen, im Glauben zu wandeln und auf Ihn zu vertrauen.
Wir wollen es sehen. Wir wollen auf Sicht laufen. Denn schließlich, Sehen ist  Glauben. Ich will  das Manna
sehen. Okay, ist es da? In Ordnung, ich kann jetzt ins Bett gehen und gut schlafen, weil ich weiß, dass es da ist,
wenn ich aufwache. 

Und wissen Sie, was geschah, als die Israeliten - und seien Sie nicht zu hart mit ihnen, denn wenn wir ehrlich zu
uns selbst sind, hätten wir genau dasselbe getan. Nur für den Fall, dass es, aus welchen Gründen auch immer,
kein Morgen mehr gibt, werde ich ein bisschen mehr nehmen. Okay, mach nur. Sie wissen, was damit passiert
ist, oder? Es hat sich in Maden verwandelt. 

Was also will der Herr, dass wir lernen, aus diesem alttestamentlichen Muster wie es uns im Neuen Testament
gesagt wird, denn diese sind uns und für uns als Beispiele gegeben, richtig? Was sollen wir also daraus lernen?
Wir sollen lernen, dass Gott immer für uns sorgen wird, egal was passiert. Sein Timing ist immer perfekt. Er ist
nie zu spät. Er ist auch nie zu früh. Und ehrlich gesagt, wir wollen nicht, dass er zu früh kommt. Er wird immer
für uns sorgen, und übrigens, was ist mit Ihrem Glauben? 

Wie wir gerade in unserem Vers für Vers Studium in Hebräer gelernt haben, ist es ohne Glauben unmöglich,
Gott zu gefallen. Das heißt, wenn wir Glauben haben, sind wir Gott sehr wohlgefällig. Gott ist sehr erfreut über
unseren Glauben. Ich bin etwas verblüfft über den Bericht in den Evangelien, in dem Jesus sozusagen alles
stoppt und darauf hinweist, wenn jemand Glauben hat. Und er hält einfach an. "So einen Glauben habe ich in
ganz Israel noch nie gesehen." Jemand kommt zu Jesus und glaubt im Glauben an eine Heilung. Und Jesus sagt:
"Es ist geschehen; wie du glaubst, so soll es dir geschehen." 

Wenn es so funktioniert, und das tut es, wäre es dann nicht logisch, dass Gott will, dass wir diesen Glauben
haben? Wie kann ich mir etwas von diesem Glauben verschaffen? 
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Ich teile  einfach  von meinem Herzen.  Bitte hören Sie mir  einfach zu,  okay? Wie kann ich  diesen Glauben
bekommen? Glaube kommt durch das Hören und das Hören durch das Wort Gottes. Wenn ich nun in das Wort
gehe und das Wort in mich kommt, werde ich mich nicht fürchten, ich werde keine Angst haben. Aber sehen
Sie, der Feind ist da und will uns diesen Geist der Furcht geben. Und Angst ist für mich wirklich das Gegenteil
von Glauben. Man kann nicht gleichzeitig Angst und Glauben haben. Es ist entweder das eine oder das andere. 

Ich habe also Glauben, ja, aber ich sehe es nicht. Nein, es heißt nicht Sehen ist Glauben. Glauben ist Sehen.
Glaube, und du wirst sehen. Ich schaue mir also diese Sache an: Herr, ich gehe jede Woche da hinauf, wie es
mein Vorrecht ist, und ich spreche darüber, wie böse es ist. Und apropos, das ist genau das, was wir wissen.
Nun, sogar der Apostel Paulus hat es gesagt. Es wäre verbrecherisch, unaussprechlich, wenn er von dem Bösen
spricht, das im Geheimen begangen wird. Dies ist genau das, was wir wissen, dass es geschieht. Können Sie sich
vorstellen, was hinter den Kulissen passiert? ... Ich will das gar nicht wissen. 

Aber das ist es, was Angst erzeugt, denn wenn der Glaube durch das Hören kommt und das Hören durch das
Wort Gottes, würde es dann nicht Sinn machen, dass die Angst durch das Hören kommt, aber nicht durch das
Hören des Wortes Gottes? Was immer ich also höre, das ist es, was den Tank füllen wird, ob es nun Angst oder
Glaube ist. Wie lautet die Antwort? Die Antwort ist das Wort Gottes, das Wort Gottes und das Gebet. Eigentlich
ist es so einfach. Das Wort Gottes und das Gebet. Das Gebet ist mein Gespräch mit Gott, und das Wort ist
Gottes Gespräch  mit  mir.  So  einfach ist  das.  Und  der  Feind weiß  es  übrigens auch.  Und  deshalb  wird  er
versuchen, Sie vom Wort Gottes und vom Gebet fernzuhalten, weil er weiß, dass das der entscheidende Faktor
ist. 

Ich höre also von all diesen Dingen, und natürlich klopft die Angst an die Tür. Hallo?! Kein Grund zur Sorge. Die
Angst ist hier. ... Und ich gehe direkt zum Wort und oh, ja, Er wird mich von all meinen Ängsten befreien. Habt
keine Angst. Habt keine Angst. Habt keine Angst. Seid guten Mutes. Habt keine Angst. Habt keine Angst. Lasst
eure Herzen nicht beunruhigt sein. Ich meine, es ist nur... die Liste ist scheinbar endlos. Und ich muss es hören,
denn so kommt der Glaube. 

Ich werde also entmutigt. Du wirst entmutigt, richtig? Und du siehst, was in der Welt passiert und wie schwierig
es ist, die Finsternis und das Böse? Und du willst, dass der Herr kommt. Und du weißt nicht, wie du es schaffen
sollst.  Du wirst  es schaffen. Ja,  aber ich  weiß nicht,  wie  ich das hier  durchstehen soll.  Nun,  Gott wird  dir
beistehen. Er wird dich vielleicht nicht da herausnehmen, aber er hat versprochen, dich hindurch zu begleiten.
Und übrigens, am Ende werden Sie darauf zurückblicken und Gott dafür danken. Oh, Sie wollen das nicht noch
einmal  durchmachen  müssen,  richtig?  Aber  Sie  würden  das,  was  Gott  in  dieser  Zeit  getan  hat,  niemals
eintauschen wollen. Wow, Herr! 

Sie wissen, wie wir sagen: "Mann, ich weiß nicht, wie die Nichtchristen das machen", richtig? Sie tun es nicht.
Wissen Sie, was sie tun? Sie greifen zu einer Flasche, sei es eine Pillenflasche oder eine Alkoholflasche, um den
Schmerz zu betäuben. Wir haben das Wort Gottes und den Gott des Wortes, und Gott hat uns Sein Wort
gegeben. Ja, aber Herr, es wird sehr finster. - Ich weiß. Ich meine, es ist so finster, und es wird noch dunkler. -
Ich weiß. Sie wissen, was das bedeutet, nicht wahr? 

Ich meine, nebenbei bemerkt, wortwörtlich, ich hätte das vielleicht am Anfang erwähnen sollen. Es ist wahr,
dass die dunkelste Zeit der Nacht kurz vor Sonnenaufgang ist. Das wussten Sie doch, oder? Bitte sagen Sie mir,
dass Sie das wussten. Okay, gut, denn ich habe die Einleitung zum heutigen Prophetie Update völlig verpatzt,
wenn Sie es nicht wussten. Aber buchstäblich ist es die dunkelste Zeit der Nacht, kurz bevor die Sonne aufgeht.
Können Sie diese Punkte verbinden? Ist es zu viel, zu sagen, okay, dann lass uns diese Dunkelheitsshow auf die
Straße bringen? Denn wenn es am finstersten ist, kurz bevor Jesus kommt, bring es - ist das schlimm? - bring
die Finsternis? Weil ich will, dass Jesus kommt! 

Und übrigens, könnte es sein - es ist so - dass genau die Finsternis in der heutigen Welt genau das ist, was wir
brauchen, um aus dieser Welt heraus zu wollen. Denken Sie darüber nach. Wenn die Welt nicht so wäre, hey,
keine Eile, keine Sorge. Es ist alles gut! Aber wenn es hart auf hart kommt, seien wir mal ehrlich. Sie wissen, wie
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das ist, oder? Wenn das Unglück zuschlägt, oh, Herr, komm schnell! In Zeiten des Wohlstands, oh, Herr, preist
den Herrn, preist den Herrn, Halleluja! Nicht so dringend, nicht wahr? 

Verstehen Sie, was ich damit sagen will? Denken Sie nicht, dass Gott das weiß? Sie wissen, dass wir letzte
Woche darüber gesprochen haben. Ja, es ist schwer, und sie kämpfen wirklich, und sie sind wirklich verletzt,
und die Welt ist sehr finster und die Welt ist sehr böse. Vielleicht wollen sie jetzt nach Hause gehen. Vielleicht
halten sie die Sache oder was auch immer es war, an der sie so festhielten, jetzt nicht mehr fest. Sie haben es
losgelassen. 

Ich bin in meinem eigenen Leben davon überzeugt, dass die Prüfungen, die Schmerzen, die Leiden, die Mühsal,
die  Verfolgung  -  ach  ja,  diejenigen,  die  gottesfürchtig  in  Christus  Jesus  leben  wollen,  werden  Verfolgung
erleiden. Und hier sind wir am Ende, ich meine ganz am Ende, und ja, es hat den Hang, dass es mit jedem Tag
noch schlimmer und noch dunkler und noch böser wird, aber Gott! Das bedeutet nur eines: Jesus kommt! 

Und ich möchte abschließend sagen, für jeden, der wirklich kampfmüde ist, wenn ich das so sagen darf, seien
Sie ermutigt! Lassen Sie sich ermutigen. Der Herr weiß, was Sie durchmachen. Der Herr weiß, wie schmerzhaft
es  ist  und  wie  schwer  es  ist,  wie  furchterregend  es  ist,  aber  er  wird  Sie  hindurchführen.  Er  wird  Sie
durchbringen. Ich weiß nicht, wie Er es tun wird, aber Er tut es. Ich weiß nicht, wie Er es tun wird, aber Seine
Wege sind nicht unsere Wege. 

Stellen Sie sich das vor: Könnten Sie sich vorstellen, dass unsere Wege Seine Wege sind und unsere Gedanken...
Könnten Sie sich vorstellen, dass die Art, wie wir denken, die Art ist, wie Gott denkt? Das wäre entsetzlich!
Seine Gedanken sind nicht unsere Gedanken. Seine Wege sind nicht  unsere Wege. Sie sind unendlich viel
höher. Wer kennt die Gedanken des Herrn? Seine Wege sind unerforschlich. 

Und darf ich vorschlagen, dass Gott vielleicht einen Weg wählt,  an den Sie nicht einmal in Ihren kühnsten
Vorstellungen gedacht, geschweige denn danach gefragt hätten. Weil Er es kann. Gott kann etwas tun und ist
dabei, etwas zu tun, das man nicht einmal - ich liebe - ich glaube, es ist - ich habe den Namen des Propheten
vergessen - Er sagt: Selbst wenn ich versuchte, es euch zu sagen, würdet ihr es nicht glauben. Okay, versuch es.
Nein, denn du würdest es nicht glauben, wenn ich dir sagen würde, was Ich tun werde. Und dann tut Gott es. 

Und ist es nicht so, dass wir, wenn Gott es tut, sagen: Oh, ich kann nicht glauben, dass Er das getan hat. Es ist
so, dass wir es nicht einmal glauben, wenn Er es tut.  Und wir sehen es. Seht ihr es nicht direkt vor euren
Augen? Ich kann es nicht glauben. Wirklich nicht? 

Vielleicht muss ich nur für mich selbst sprechen. Vielleicht sind Sie geistlicher als ich, aber Gott tut ein Wunder,
und dann, nachdem Gott das Wunder tut, haben wir immer noch Zweifel. Hat Er es wirklich getan? Ja, hat Er.
Wow, Gott, das ist erstaunlich! Ich weiß, Ich bin Gott. Ja, aber Gott, das war unmöglich! Ich weiß; Ich bin der
Gott des Unmöglichen. Gibt es irgendetwas, das zu schwer für Mich ist? 

Vielleicht hat Gott es zugelassen, dass es so kompliziert, so verwirrend, so schwierig, so all das oben genannte
geworden ist, nur damit Er es so machen kann, wie Er es machen will. Und dann, WENN er es tut - nicht FALLS -
denn Er wird es tun, wenn Er es tut, Mann, dann sagst du: Gott, Danke Gott!! Ich danke dir, Gott! Lassen Sie
sich ermutigen. Warten Sie einfach, Sie werden sehen. 

Das ist Psalm 27,13-14, kurz und bündig zusammengefasst. Warte einfach, du wirst sehen. David verliert, wirft
fast das Handtuch. Ich hätte den Mut verloren, wenn ich nicht auf den Herrn vertraut hätte, dass ich die Güte
des Herrn im Land der Lebenden noch sehen würde. Und dann spricht er zu sich selbst. Ich weiß, dass es dafür
klinische Begriffe gibt. Er hat ein gutes Gespräch mit sich selbst, setz dich hin, Junge, wir müssen reden. Warte,
sei guten Mutes. Du wirst die Güte des Herrn sehen. Warte einfach! Du wirst sehen, was Gott tun wird. Sei
ermutigt. 
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Nun, alles, was ich bis hierher gesagt habe, ist für die Gläubigen. Es gilt nicht für diejenigen, die den Herrn nicht
kennen, die nie ihr Vertrauen auf den Herrn gesetzt haben, um gerettet zu werden. Und so möchte ich es zum
Ende bringen. Ich weiß nicht, wie ich es sonst sagen soll, außer dass heute der Tag ist und die Dringlichkeit jetzt
ist. 

Eine der größten,  ich möchte sogar  sagen,  erfolgreichsten Lügen des Feindes,  wie es jemand so eloquent
beschrieben hat, ist nicht, dass es keinen Himmel oder keine Hölle gibt, sondern dass es keine Eile gibt. Das ist
die erfolgreichste Lüge des Vaters der Lüge. Keine Eile. Keine Dringlichkeit. Nun, es gibt eine Dringlichkeit, und
heute ist der Tag, denn wir sind am Ende, und die Posaune wird bald ertönen, und die Toten in Christus werden
zuerst auferstehen, und wir, die wir leben und übrig bleiben, werden entrückt werden, um dem Herrn in der
Luft zu begegnen. 

Was ich gerade aus 1.Thessalonicher 4,17 über die Entrückung gesagt habe, ist realer, und ich weiß, dass ich
das jetzt oft sage, ich hoffe, Sie werden es nicht leid, wenn ich es sage, es ist realer als die bequemen Stühle,
auf denen Sie gerade sitzen. Es wird geschehen. Und ich bin von ganzem Herzen überzeugt, ich glaube das
wirklich von ganzem Herzen, dass es früher ist, als es sich irgendjemand von uns vorstellen kann. Es könnte
jederzeit geschehen; die Entrückung der Gemeinde steht unmittelbar bevor. 

Und übrigens, und vielleicht ist das der Heilige Geist, und deshalb wollte ich noch einmal sicherstellen, dass mir
nicht die Zeit davonläuft und ich es dann überstürze, aber bitte, ich flehe Sie an. Es gibt viele, und es scheinen
immer mehr zu werden, die  auftauchen und einfach,  ich meine,  sehr bösartig die gesunde Lehre von der
Vorentrückung angreifen. Und ich möchte Sie einfach bitten - wie soll ich es sagen - sehen Sie sich die Frucht
davon an. Sehen Sie sich die Frucht davon an. 

Der Angriff auf die gesunde Lehre von der Vorentrückung, das allein sollte Ihnen schon etwas sagen, nicht
wahr? Bitte lassen Sie sich nicht täuschen. Die Entrückung der Gemeinde von Jesu Christus muss vor der 7-
jährigen Trübsal stattfinden. Und sie wird geschehen, und ich glaube, es wird sehr bald geschehen. Und deshalb
ist da diese Dringlichkeit. Heute ist der Tag. 

Das ist eine doppelte Ermutigung, denn für den Gläubigen heißt es: Halte durch, es ist nicht mehr lange hin. Das
ist es, was Jesus Johannes an die Gemeinde in Philadelphia schreiben ließ. Halte durch. Ich weiß, dass du wenig
Kraft hast. Ich weiß, dass du kampfmüde bist. Ich weiß, dass du - für die Einheimischen - "am Boden zerstört
bist". Sorry. Aber weil du Mein Wort bewahrt und Meinen Namen nicht verleugnet hast, werde Ich dich vor der
Stunde der Bedrängnis bewahren, die über die ganze Welt kommen wird. Das ist die 7-jährige Trübsal. 

Und die  Verheißung ist,  dass  ich  euch davor  bewahren werde.  Ihr  werdet das  nicht  durchmachen.  Haltet
einfach  noch  ein  wenig  durch.  Wie  lange  noch?  Nicht  mehr  lange.  Ich  weiß  nicht,  wie  lange  ich  noch
durchhalten kann. Ich halte mich mit meinen Fingernägeln fest. Ich weiß, nicht mehr lange. Ich beschütze dich,
ich halte dich, ich trage dich, ich stütze dich. Ich sorge für dich, aber halte durch, denn ich komme! 
Das ist die Ermutigung für den Gläubigen. 

Für diejenigen, die nicht gläubig sind, meine ich, die Ermutigung für Sie heute ist, dass Sie diese Entscheidung
heute treffen können. Und Sie sind zu spät zur Party gekommen, willkommen, aber das ist in Ordnung. Jesus
hat  ein  Gleichnis  darüber  gelehrt,  in  dem  er  diese  Arbeiter  am  Morgen  einstellt  und  sie  mit  dem  Lohn
einverstanden sind, und dann im Laufe des Tages braucht er mehr und stellt mehr ein. Und dann stellt er gegen
Ende des Tages weitere ein, etwa eine Stunde vor Schluss, und zahlt ihnen denselben Betrag. Nun, offenbar
haben die Jungs am Morgen davon Wind bekommen. Sie fragten: Wie viel hast du bezahlt bekommen? Oh, ich
bekomme so viel Geld. Nun, das ist nicht fair! Du bist gerade noch um Haaresbreite dazugekommen. 

Der  Sinn  des  Gleichnisses  ist,  dass  Menschen,  die  in  der  elften Stunde zu  Christus  kommen,  immer noch
gerettet werden, und das ist ein weiteres Thema. 
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Es  tut  mir  leid,  Sie  werden  mir  verzeihen,  aber  diese  ganze  Sache  mit  der  Teilentrückung,  bei  der  nur
diejenigen, die für den Herrn brennen und eng mit dem Herrn verbunden sind, in der Entrückung entrückt
werden.

Was? .... Das klingt für mich nach Werken. Das bedeutet, dass ich etwas tun und mir das Recht verdienen muss,
in  der  Entrückung  aufgenommen  zu  werden.  Die  ...  -  ich  meine,  der  Feind  ist  so  gerissen.  Ich  meine,
Teilentrückung?? Ja, du bist immer noch gerettet, aber du weißt... nein, du wirst nicht nach oben gehen. Ihr
seid gerettet, aber nur die Leute, die wirklich nahe am Herrn sind. Nun, das heißt, das hängt dann von meinen
Werken ab. 

Ich erzähle den Leuten gerne, ihr geht nach oben in der Entrückung wenn ihr gerettet seid, oder wenn ihr durch
den Geist Gottes wiedergeboren seid, geht ihr nach oben in der Entrückung vor der Trübsal ob ihr es wollt oder
nicht. Ich werde dich auf dem Weg nach oben sehen. Es wird nicht viel Zeit sein, denn es wird sehr schnell
gehen, aber wir werden die ganze Ewigkeit haben - ich scherze. Ich frage mich immer noch, ob ich sagen kann:
'ich habe es dir ja gesagt', aber wahrscheinlich nicht. 

Mein Punkt ist folgender: Jesus kommt, die Entrückung der Gemeinde steht unmittelbar bevor. Es könnte heute
geschehen. Junge, wäre das nicht toll! Wie jetzt...! Und wenn Sie gerettet sind, werden Sie aus dieser bösen
und finsteren Welt herausgeholt, bevor buchstäblich die Hölle losbricht. 

ABC der Erlösung

Das ist die gute Nachricht der Erlösung, das Evangelium von Jesus Christus. Dass Jesus gekommen ist und für Sie
gestorben ist und für alle Ihre Sünden bezahlt hat, und dass er Sie mit Seinem Blut erkauft hat, er hat Sie
erkauft, diese Perle von großem Wert. Er ging an Ihrer Stelle in den Tod. Und das ist die gute Nachricht, das
Evangelium, dass Jesus starb, dass er begraben wurde, dass er am dritten Tag auferstand, und dass er eines
Tages wiederkommen wird. Das ist die gute Nachricht. Das Wort "Evangelium" bedeutet "gute Nachricht". Ihre
Schuld ist beglichen, Sie sind frei und können gehen. Und wen der Sohn frei gemacht hat, der ist wirklich frei. 

Wir haben dieses ABC der Erlösung nun schon einige Jahre lang gemacht, und ich möchte noch einmal davor
warnen, daraus eine Formel zu machen, denn es ist nicht wirklich eine Formel. Es ist eher wie eine Schablone.
Es ist nur eine Art einfache Erklärung der Erlösung. Bitte machen Sie es nicht zu etwas, das Sie tun müssen, zu
einem Gebet, das Sie beten müssen, bei dem Sie nach vorne kommen und vor dem Altar knien und Ihre Sünden
wirklich, wirklich, wirklich, wirklich, wirklich bereuen müssen. Es müssen fünf 'wirklich' sein. Vier 'wirklich': Sie
sind noch nicht gerettet. Sie müssen fünf 'wirklich' da drin haben. Es tut mir leid, dass ich albern bin, aber Sie
verstehen, worauf ich hinaus will, ja? 

Es fängt wirklich mit dem A an, das ist dieses Anerkennen, dieses Zugeben [engl. admit], dass ich ein Sünder
bin.  Denn solange ich nicht  anerkenne,  dass  ich ein Sünder  bin,  bin  ich  nicht  an dem Erlöser interessiert.
Warum sollte ich? In Römer 3,10 steht:  "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." In Römer 3,23 heißt es,
dass keiner gerecht ist, weil "alle gesündigt haben" (macht Sinn?) "und die Herrlichkeit Gottes verfehlt haben",
das Ziel verfehlt haben, was so viel bedeutet wie Sünde. Es ist ein Begriff aus dem Bogenschießen, wir verfehlen
das Schwarze. Wir alle haben das Schwarze von Gottes vollkommenem Standard der Gerechtigkeit verfehlt. 

Und Römer 6,23 - ich mag Römer 6,23, weil er die schlechte Nachricht zuerst mit der guten Nachricht verpackt.
Die schlechte Nachricht ist, dass wir alle zum Tode verurteilt wurden.  "Der Lohn der Sünde  (und alle haben
gesündigt)  ist der Tod." Das ist die schlechte Nachricht. Aber hier ist die gute Nachricht. "Die Gabe Gottes ist
das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Ich möchte, wenn es Ihnen nichts ausmacht, den Schächer am Kreuz, wie wir ihn tatsächlich nennen, in das
heutige ABC einbeziehen, denn das ist es, was er getan hat.  Sie wissen, dass der andere Verbrecher Jesus
verflucht hat. Dieser gab zu: Moment mal, ich verdiene es, hier oben zu sein. Ich habe das Gesetz gebrochen.
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Ich habe gesündigt. Ich verdiene dieses Todesurteil. Er verdient es nicht. Es gab ein Bekenntnis zu Jesus als dem
Erlöser. Und er glaubte an ihn. Der andere tat es nicht. 

Er tat es, und das ist das B: "Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist." Dieser
Verbrecher am Kreuz: Können Sie sich vorstellen, neben dem Erlöser der Welt gekreuzigt zu werden und es
anzuerkennen und zu glauben und dadurch gerettet  zu werden? In Römer 10,9-10 heißt  es:  "Wenn du in
deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet." 

Ich finde es sehr interessant, dass er sagte: "Wenn Du in Dein Reich kommst, wirst Du dann an mich denken?"
Übersetzt: Wirst Du auch mich retten? Und Jesus sagte: "Wahrlich, wahrlich, ich sage dir, heute wirst du mit mir
im Paradies sein." Wow! 

Das ist das C. Er rief den Namen des Herrn an [engl. call upon]. In Römer 10,9-10 heißt es auch: "Wenn du mit
deinem Mund bekennst Jesus ist Herr und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den Toten auferweckt
hat, wirst du gerettet werden. Denn mit dem Herzen glaubt man und wird gerechtfertigt, und mit dem Mund
bekennt man und wird gerettet." Und Römer 10,13 - und das ist es, was er tat. "Alle, die den Namen des Herrn
anrufen, werden gerettet werden." Er rief den Namen des Herrn an und fragte: Wirst du auch mich retten? Und
er wurde gerettet. Wir werden den Typ im Himmel wiedersehen. Vielleicht können wir ihm ein paar Fragen
stellen, wie "Wow, wie war das, Mann?" 

Noch eine Sache dazu, denn unsere Wassertaufe ist nächste Woche. Das ist eine der Stellen, wo, und das ist
eine weitere falsche Lehre, Wiedergeburt durch die Taufe, dass man getauft werden muss, mit Wasser getauft
werden muss, um gerettet zu werden. Sorry, Jesus hätte sagen müssen: Du weißt, dass ich nichts lieber täte, als
dich  heute  bei  mir  im  Paradies  zu  haben,  aber  du  musst  herausfinden,  wie  du  von  diesem  Kreuz
herunterkommst, dich mit Wasser taufen lässt und wieder hierher zurückkommst, und dann kannst du gehen. 

Ich weiß, nochmals - ihr seid so gnädig zu mir und meinem seltsamen Sinn für Humor, aber der Punkt ist, dass
es nichts gibt, was wir tun müssen. Er hat das alles für uns getan an unserer Stelle. Alles, was wir tun müssen,
ist zu glauben. Das war's! Eigentlich ist es einfacher als A, B, C. Es ist so einfach wie B, glaube einfach in deinem
Herzen und du wirst gerettet werden. "Denn also hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn
gab, damit jeder, der glaubt" einen Antrag ausfüllt, online geht, den Geschäftsbedingungen zustimmt, sich mit
Wasser taufen lässt... Das ist das letzte Mal. "nicht verloren geht, sondern ewiges Leben hat." 

Oh, bitte, ich flehe Sie heute an, wenn Sie noch nie an Jesus geglaubt haben, setzen Sie Ihr Vertrauen in Jesus,
heute ist der Tag, an dem Sie die wichtigste Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben treffen werden. Es
gibt nichts, was Sie tun müssen. Ich bete, dass Sie sie treffen. 

Zeugnis

Ich möchte mit diesem "Aber-Gott-Zeugnis" schließen. Das heutige Zeugnis kommt von Elizabeth Moseley, die
schreibt:  "Ich  wollte  einfach  meine  'Aber  Gott'-Story  mit  euch  teilen.  Ich  habe  im  September  2021  als
Zeitarbeiterin bei einer Firma angefangen. Sie hatten Telearbeit und verlangten von jedem, der ins Büro kam,
dass er geimpft war. Ich beschloss, mit ihnen zu arbeiten, solange ich konnte. Ich wusste nicht, was Gott mit mir
vorhatte. Ich vertraute einfach darauf, dass er es schon richten würde." 

Stellen Sie sich das vor; was für eine neuartige Idee, Gott zu vertrauen, dass er es richten wird. 

"Anfang März boten sie mir eine feste Stelle an, aber man musste immer noch geimpft sein, um ins Büro zu
kommen. Ich fing an, Gott zu helfen, indem [...] ich versuchte, einen anderen Job zu finden, aber er hat es gelöst.
Ich  arbeite  drei  Tage  in  der  Woche  im  Büro,  ohne  Impfung  und  ohne  wöchentliche  Tests,  von  denen  sie
ursprünglich gesagt hatten, dass ich sie machen müsste. Lektion gelernt: Vertraue einfach auf Gott! Ich höre
jede Woche zu, danke! Ich freue mich auf die Entrückung" (wir auch) "und darauf, Sie zu treffen, Elizabeth." 
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Kapono, komm hoch. Stehen Sie bitte auf. 

Wenn Sie nichts von dem gehört haben, was ich gesagt habe, hören Sie bitte diese drei Worte: Vertraue einfach
Gott! Vertraue einfach Gott! Hören Sie auf, Ihm helfen zu wollen. Er hat es nicht nötig. Und ich weiß, es ist
bezaubernd, wenn unsere Kinder uns helfen wollen, nicht wahr? Oh Baba, kann ich helfen? ... Ich brauche fünf
Stunden, um das zu tun, was ich in 15 Minuten hätte tun können, aber du bist so süß, okay, gut. 

Ich sehe das so. Es ist wie mit Gott - können Sie sich vorstellen, dass Gott unsere Hilfe braucht? Hör zu, ich muss
das tun, aber ich brauche dabei deine Hilfe, okay? Warte, ich dachte, du bist Gott? Ich brauche deine Hilfe
nicht; wenn du versuchst, Mir zu helfen, könntest du es sogar noch schlimmer machen, und es wird länger
dauern. Warum gehst du Mir also nicht einfach aus dem Weg, lasst Mich machen, was Ich will, und lasst Mich
das auf Meine Art und Weise machen, denn mein Weg ist besser als dein Weg. Vertraue Gott einfach. 

Vater im Himmel, ich danke Dir so sehr. 
Ja, es wird sehr finster. 
Es ist schwer, sich das vorzustellen. 
Ich schätze, es ist plausibel, aber es ist immer noch sehr schwer vorstellbar, dass es noch dunkler wird, als es
jetzt ist, aber es könnte sicherlich sein. 
Aber  Herr,  wir  sind  getröstet  und ermutigt  durch Deine Verheißung,  dass  es  so  sein  wird,  kurz  bevor  Du
kommst. 
Und Herr, so ist es. 
Wir erheben also unsere Häupter und schauen auf, weil wir wissen, dass unsere Erlösung naht. 
Herr, komm schnell, bitte, wir beten, 
in Jesu Namen, 
Amen.  
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Links (englisch)

- Event 201:
https://www.centerforhealthsecurity.org/event201/

- Strengthening Global Systems to Prevent and Respond to High-Consequence Biological Threats (PDF):
https://www.nti.org/wp-content/uploads/2021/11/NTI_Paper_BIO-TTX_Final.pdf

- NTI Statement and FAQ Regarding NTI-Munich Security Conference 2021 Tabletop Exercise on Reducing High-
Consequence Biological Threats:
https://www.nti.org/news/nti-statement-and-frequently-asked-questions-regarding-the-nti-munich-security-
conference-2021-tabletop-exercise-on-reducing-high-consequence-biological-threats/
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